



**LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN
PENILAIAN MANDIRI PELAKSANAAN REFORMASI BIROKRASI (PMPRB)
DI SEKRETARIAT JENDERAL DAN BADAN KEAHLIAN DPR RI
20 APRIL 2016**

PENDAHULUAN

Sesuai dengan Peraturan Menteri PAN dan RB Nomor 1 tahun 2012, dan Nomor 31 tahun 2012 tentang Pedoman Pelaksanaan Reformasi Birokrasi, serta Surat Keputusan Sekretaris Jenderal Nomor 535 tahun 2016 tentang Pembentukan Tim Penilai Pelaksanaan Reformasi Birokrasi di lingkungan Sekretariat Jenderal dan Badan Keahlian DPR RI, Inspektur Utama selaku koordinator Asesor telah melakukan Penilaian atas pelaksanaan reformasi birokrasi di Sekretariat Jenderal dan Badan Keahlian DPR RI.

Dalam melaksanakan kegiatan penilaian, Inspektur Utama telah membentuk Tim Asesor dan Asisten Asesor dari masing-masing unit eselon I, dan pendamping Asesor dari Auditor Inspektorat Utama.

KEGIATAN PENILAIAN

Kegiatan penilaian diawali dengan pembaharuan data identitas, ID dan kata Sandi dalam aplikasi PMPRB oleh Inspektorat Utama, yang kemudian dilakukan Sosialisasi Pengisian dan Penilaian PMPRB kepada seuruh Asesor dan Asisten Asesor, serta Auditor sebagai pendamping Asesor

Panel I : Kegiatan para Asesor melakukan verifikasi dan melihat kelengkapan penilaian di unit eselon I masing-masing dan dikoordinasikan bersama dengan Inspektorat Utama yang telah dilaksanakan pada tanggal 5 April 2016

Panel II : Kegiatan menghitung dan men-set up nilai pelaporan mandiri Institusi dari masing-masing Asesor bersama dengan Irtama pada 15 April 2016.

Hasil Penilaian Panel II : Berdasarkan kesepakatan Irtama dengan masing-masing Asesor di 4 lokus eselon I, yaitu di Badan Keahlian, Deputi Persidangan, Deputi Administrasi, dan Inspektorat Utama tanggal 15 April 2016 menjadi hasil penilaian institusi dan telah di **submit** kepada pimpinan institusi, Sekretaris Jenderal pada 19 April 2016 dengan kesepakatan nilai **85,37** dengan perincian sebagai berikut :

Komponen Proses

- a. Asesor Badan Keahlian, Asep Saefulloh area Manajemen Perubahan 100 %
- b. Asesor Deputi Administrasi, Nunu Nugraha, area perubahan Perundang-undangan (100%), SDM (98,71 %), Organisasi (100 %), dan Tatalaksana (90,1 %)

- c. Asesor Deputi Persidangan, Suratna, area perubahan Pelayanan Publik (89,75%)
- d. Asesor Inspektorat Utama, Ign. Bambang Rudyanto, area perubahan Akuntabilitas (95,60%), dan Pengawasan (70,57%).

Komponen Hasil

- a. Kapasitas dan Akuntabilitas Kinerja Organisasi 64,85 %
- b. Pemerintahan yang Bersid dan Bebas Korupsi 100 %
- c. Kualitas Pelayanan Publik 75 %

PENUTUP

Komitmen, kesamaan pemahaman, teamwork yang solid menjadi faktor kunci keberhasilan kegiatan ini. Meski masih menghadapi kendala dalam pengumpulan data dukung sebagai bukti atau eviden.

Pada kesempatan yang ini perkenankanlah kami atas nama Tim PMPRB mengucapkan terima kasih diiringi permohonan maaf apabila ada hal-hal yang kurang berkenan. Sekaligus kepada Ibu Sekjen sekiranya tidak ada perubahan mohon berkenan untuk melakukan submit hasil Panel II 85,37 % ke KemenPAN RB secara on line.

Wassalamualaikum wr WB.
INSPEKTUR UTAMA

SETYANTA NUGRAHA